

## Coronavirus : en Champagne, la Saint Vincent est reportée à 2022, une première depuis 50 ans

Les vignerons et les maisons de champagne sont attachés à cette fête. Les habitants de la Région aussi, car défilés, messes solennelles et vins d'honneur sont très appréciés sur tout le territoire. Mais, la situation sanitaire contraint toute la profession à y renoncer, cette année.

Publié le 04/01/2021 à 18h04



## Grosse solidarité des Français

A Venteuil, dans la Marne, Claudy Dubois-Michaux, gérante du champagne du Rédempteur, est Présidente de la section locale du S.G.V., le Syndicat Général des Vignerons. " Cette année, on devait célébrer Saint Vincent à Oeuilly, car le lieu change tous les ans. On se regroupera entre nous en petits groupes ", dit-elle, " mais même si c'est triste de ne pas fêter Saint Vincent, il aurait été impossible de faire quelque chose en grand. On ne veut pas créer de cluster. Ca ne serait pas raisonnable. Il faut faire attention à ne pas répandre le virus. J'en ai parlé au maire de Venteuil. Pour lui, pas question de faire un apéritif, de remettre les médailles comme on le fait habituellement, dans notre village de 500 habitants où seul le boulanger n'est pas dans le champagne. L'année a été moins bonne, mais pas catastrophique. Il y a eu une grosse solidarité. Les Français sont venus à nous. Comme les gens ne pouvaient pas se réunir, on a envoyé des colis de deux, trois bouteilles dans toute la France. Par rapport aux restaurateurs, on ne se plaint pas. On ne sait pas si l'année 2021 sera difficile. Il y a moyen de s'unir. L'union, la solidarité, il n'y a que ça de vrai, d'ailleurs pour les livraisons, c'est ce qu'on a fait, on livrait ensemble ".